
Gli Amici Davide e Stefania  

Amici di Betania è innanzitutto un gruppo di Amici che ha deciso di mettersi a servizio della 
Piccola Betania, dei giovani e della comunità. La missione più importante è quella di portare 
nella vita di tutti i giorni un messaggio di vita vera, che arriva proprio dalla Parola di Dio. E’ 

proprio Lui che unisce, perché è grazie ad attente riflessioni sulla Parola che abbiamo potuto 
conoscere quello che Dio vuole per ognuno di noi. Gli incontri che facciamo mensilmente fanno 
si che ci troviamo a riflettere sui veri valori della vita, per poter essere ognuno un testimone 
vero dell’Amore di Dio.  

Alla base di tutte le esperienze vissute con le sorelle della Piccola Betania c’è un rapporto di 
amicizia vera, ed è proprio grazie a quest’ultima che si è creato tutto ciò che noi viviamo 
tutt’ora.  Si può dire che per noi due è iniziato tutto per gioco undici anni fa. Suor Laura, Suor 
Mary e Ivo ci hanno proposto di partecipare al campo estivo con i ragazzi. Perché non 
accettare una proposta così allettante? E poi arrivando da due Parrocchie diverse, avremmo 
sicuramente conosciuto persone nuove. Un’occasione da non perdere! 

Possiamo dire che è stata una settimana che ci ha cambiato la vita, perché si è instaurato un 
legame di amicizia profondo e sincero. E’ nato un gruppo affiatato che sa lavorare bene, si 
trova per leggere insieme la Parola di Dio e perché no … uscire anche il sabato sera . Ogni 
occasione è buona per trovarsi. 

 E’ stato un continuo crescere negli anni, sia personale, sia come numero di persone con cui 
collaborare. Con il tempo si è deciso di unire le varie forze che lavoravano già a Betania, ed è 
stato così che le Parrocchie di Murialdo, Lesegno e Breolungi si trovano a collaborare insieme. 
Quante nuove scoperte e quante nuove amicizie!! Il gruppo sta davvero crescendo. Ogni anno 
si aggiunge qualche new entry, curiosa di intraprendere questo cammino che ci vede 
protagonisti di un grande progetto.  

Per noi due è stata un’esperienza ancora più speciale, la nostra amicizia si è rivelata qualcosa 
di più profondo … Abbiamo deciso di percorre la  strada insieme, e dopo un cammino di 
fidanzamento di quattro anni  ci siamo sposati.  

Grazie a tutte le esperienze vissute alla Piccola Betania e con gli Amici di Betania siamo 
cresciuti personalmente e come coppia; ed è per questo che ci auguriamo che come noi, anche 
altri possano trovare in questo luogo la propria serenità e la propria vocazione.  

La nostra speranza è quella di avere con noi sempre più giovani che sappiano mettersi in 
gioco, e che possano fare esperienza dell’Amore di Gesù per diventare Testimoni nel mondo. 

Davide e Stefania  

 


